
Expansion de Classe 4 ans à l' École des Pionniers

De : Jo-Ann Hebert-Jensen <jjensen@csf.bc.ca>

jeu., 13 juin 2019 10:16

Objet : Expansion de Classe 4 ans à l' École des Pionniers**À :** Jo-Ann Hebert-Jensen <jjensen@csf.bc.ca>

De : "Abigail Cameron" <cameron.abigail@gmail.com>**À :** "Marie-Pierre Lavoie" <mariepierre_lavoie@csf.bc.ca>, "Annie Bedard" <annie_bedard@csf.bc.ca>, "patric gatien" <patric_gatien@csf.bc.ca>, "Robert Filion" <robert_filion@csf.bc.ca>, "Marie-Christine Claveau" <mc_claveau@csf.bc.ca>, "Roger Lagasse" <roger_lagasse@csf.bc.ca>, "Annette Azar-Diehl" <annette_azardiehl@csf.bc.ca>
Cc : "bertrand dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>, "Fariba Daragahi" <fariba_daragahi@csf.bc.ca>**Envoyé :** Mardi 28 Mai 2019 11:26:24**Objet :** Expansion de Classe 4 ans à l' École des Pionniers

Chers Membres du Conseil d'administration ,

Depuis 2016, notre famille espère que la << Classe 4 ans >> viendra à l' Ecole des Pionniers . La prémisses d'avoir un programme francophone accessible et inclusif pour nos jeunes enfants pour les préparer à la maternelle était l' une d'excitation. Avec les rapports de succès des programmes pilotes, notre famille attend toujours que ce programme vienne dans notre communauté de Pionniers . Avec cette lettre, nous espérons connaître son potentiel de mise en œuvre de la <<Classe 4 ans>> et soutenir son ouverture à l' Ecole des Pionniers .

Notre famille attend beaucoup de ce programme car il démontre l'importance de la culture francophone pour nos enfants. Comme vous le savez, vivre en Colombie-Britannique peut constituer un défi malgré nos meilleurs efforts en tant que parents. En ayant ce programme à l'école, nos enfants seront plus à l'aise et prêts à entrer à la maternelle avec une bonne connaissance et compréhension de la langue française et le confort dans leur environnement. Nous croyons que ce programme sera un complément bienvenu aux programmes existants, tels que Franc-Depart et la garderie & pré- maternelle , enfants de moins de 5 ans. Le début de ce programme soutiendra l'accessibilité des programmes francophones pour les familles à revenus différents, il est inclusif et accessible à tous. En démarrant ce programme à l' Ecole des Pionniers , les familles peuvent grandir ensemble en transmettant l'amour des jeunes enfants au français et à la culture francophone, tout en soutenant la croissance de l' Ecole des Pionniers à long terme.

Nous vous serions très reconnaissants de bien vouloir faire parvenir le plus tôt possible la Classe 4 ans à l' Ecole des Pionniers .

Cordialement,

Guillaume et Abigail Cameron
Cameron.abigail@gmail.comCc: Bertrand Dupain
Fariba Daragahi*(English follows)*

Dear Membres de Conseil d'Administration,

Re: Expansion of Classe 4 ans to Ecole des Pionniers

Since 2016, our family has been hoping for the <<Classe 4 ans>> to come to Ecole des Pionniers. The premise of having an inclusive and accessible francophone programme for our young children to prepare them for Kindergarten was one of excitement. With reports of success from the pilot programs, our family continues to await for this programme to come to our Pionniers community. With this letter, we hope to inquire about its potential implementation and to support its implementation at Ecole des Pionniers.

Our family highly anticipates this program as it demonstrates the importance of the francophone culture to our children. As you are aware, living in BC, this can be a challenge despite our best efforts as parents. By having this program at the school, our children will be more comfortable and prepared to enter Kindergarten with a good knowledge and understanding of the French language and comfort in their surroundings. We believe that this program will be a welcome complement to existing programs, such as Franc-Depart and the garderie & pre-maternelle, children under 5. The implementation of this program will support accessibility to francophone programs for families with different income levels, making it inclusive and accessible to all. By starting this program at Ecole des Pionniers, families can grow together instilling the love of French and the francophone culture to young children while supporting the growth of Ecole des Pionniers in the long term.

We would greatly appreciate your kind consideration in delivering the Classe 4 ans to Ecole des Pionniers at the earliest possible date.

Sincerely,

Guillaume & Abigail Cameron
Cameron.abigail@gmail.com
